
 

PV de la réunion de l’Association des Parents du LMV  

Date : 21 février 2024 (en présentiel) 
Prochaine réunion :16 avril 2024 (en distanciel) 
6 participants 

1. Retour CP 22 janvier 2024  
- Présentation des différents points qui ont été abordés. Le PV sera disponible sur le 

site de l’AP dès qu’il sera finalisé. 
- Pas de points particuliers à adresser au prochain CP (suivi du retour GT GSM du CP 

Bruyères et du retour GT révision ROI des CPs) 

2. Retour du Groupe de Travail Gsm du CP Bruyères 
- 2 réunions de ce GT ont déjà eu lieu et une troisième est planifiée avant le 

prochain CP. 
- Suite à un vote des parents des Bruyères, une phase de test est en cours jusqu’au 

prochain CP avec une limitation de temps et de zone pour l’utilisation du GSM sur 
le temps de midi.  

- Un retour et une discussion sur ce test seront faits au prochain CP 

3. Retour du Groupe de Travail sur le ROI du CP 
- Le professeur responsable a envoyé 1 texte de base respectant les exigences du 

nouveau décret. 
- Pas de planning ni d’échéance. 
- Le document sera revu par les membres du CP et du bureau. 
-

4. Retour sur les retraite des rhétos 
- Retours très positifs pour les retraites mais certains trajets entre le lieu de retraite et 
le logement étaient trop longs (point à aborder au Bureau) 
- Retour Formation Ennéagramme des 4èmes : cher pour un retour limité (point à 

aborder au Bureau). 

5. Comité des Fêtes 
- Bénéfice de plus de 670 euros pour la JPO.  

Encore un grand merci aux parents qui ont aidé ! 
- Vente de plantes du 15 mai à préparer. 
- Blind test à préparer avec 1 éventuel partenaire externe. 

6. Cellule PEBS 
- Vu l’absence de représentant, aucun retour n’a été fait. 



7. Points à remonter au Bureau 
- Création de projets par les élèves de 1-2 subsidié par l’AP pour combler le temps 

de midi et la non utilisation du GSM 
- Retraites des rhétos 
- Formation Ennéagramme des 4èmes 
- Proposition de présentation de métiers par des parents sur le temps de midi (voir 

versus l’initiative lancée par 2 professeurs). Proposition de faire cela pour les 
4ème-5ème année car la question de l’orientation future est plus présente. 

- Explication du projet CHARM. 

8. Divers 
- Rappel de la Conférence organisée par l’UFAPEC « Harcèlement à l’école : 

balises pour l’action » le 12 mars à Braine l’Alleud. 
- Le Projet CHARM est toujours en demande 1-2 parents pour représenter le Lycée 

Pas d’autres points abordés par les parents. 


